

Ein Dialog ist eine Kunst – ein Einführungsabend zum Bohmschen Dialog

Es geht darum, den Teufelskreis von unergiebigen Diskussionen und Verhandlungen zu durchbrechen. Gelingt es, Meinungen "in der Schwebe" zu halten, kann Raum für Kreatives, Neues, nie vorher Gedachtes entstehen. "Der Dialog beginnt, wo die Diskussion aufhört. Er kann neue Horizonte öffnen. Es kann zu einem "Sinnfluss" kommen." (David Bohm, Quantenphysiker).

Zu einem Einführungsabend zum Bohmschen Dialog laden wir herzlich ein.

5. April 19:30 Uhr Pfarrgemeindehaus in Wittnau, Alemannenstraße 18C. *

Nach einer Einführung wollen wir an diesem Abend mit der Dialogform nach Bohm experimentieren. Mehr unter www.bohmdialog-freiburg.de

*Die Bushaltestelle "Wittnau – Alemannenstraße" (Bus 7208) befindet sich direkt vor dem Haus.

Wir freuen uns auf zahlreichen Besuch.

Dieter Plappert

Zur BohmDialogPraxisGruppe Freiburg:

David Bohm (1917 – 1992), Kollege Albert Einsteins, Quantenphysiker und Philosoph, hat sich intensiv mit Bedingungen für einen gelingenden Dialog beschäftigt. Neben seinen theoretischen Ausführungen hat er einige einfache Leitlinien formuliert, die es erlauben, diese Form des Dialogs, ohne große theoretische Vorkenntnisse, sofort in einer Gruppe zu führen. Seit Dezember 2016 treffen wir uns alle drei Wochen von 19:30 Uhr bis etwa 21:15 Uhr, um den Dialog nach Bohm zu üben und zu oflegen.

Zurzeit ist die Dialoggruppe Gast in der Kulturjurte auf der *Sonnhalde in Au*. (<u>www.sonnhalde-in-au.de</u>). Interessierte können jederzeit einsteigen und sich gerne melden unter info@bohmdialog-freiburg.de